
Ata 085 

Ao primeiro dia do mês de dezembro de dois mil e onze, deu-se início a octogésima quinta 

reunião do Conselho Estadual dos Direitos da Pessoa com Deficiência – CONEDE-SC, reunião 

realizada na Fundação Catarinense de Educação Especial. O Presidente Laércio Ventura deu as 

boas vindas a todos, estando presentes: Alexandre Belino (Secretário Executivo do CONEDE), 

Isabel Cristina Hammes (SST), Maristela Antonia dos Santos (SST), Charles Gerati (SST), Maria 

Nilza Eckel (FCEE), Sandra Lúcia Amorim (ASGF), João Leonel Machado Farias (Federação das 

APAES), Jean Carlos Reinert (FCEDF), Adilsom Mendes França (FECEC), Giovani Machado 

(FECEC), Alceu Kuhn (Conselhos Municipais), José Mauro Junhghaus (Secretário Adjunto da 

SST), Leandro Domingues (Diretor de Administração FCEE).  Agradecendo pela presença de 

todos. Passou a palavra ao Senhor Leandro Domingos, Diretor de administração da Fundação 

Catarinense de Educação Especial - FCEE. A seguir, passou-se a palavra ao Senhor Secretário 

adjunto: Mauro que se manifestou em relação ao prêmio Responsabilidade Social da 

Assembleia Legislativa. Dando continuidade mencionou outra placa. O Presidente Laércio 

agradece as palavras do Secretário. Ressalta da importância da participação do CONEDE na 

Comissão da Assembleia e que ainda que tenha sido questionada a participação por alguns 

conselheiros, registra-se da importância da continuidade de participação do CONEDE nesta 

ação.Após as falas iniciais, o Presidente verificou o quórum, onde se verificou a presença de 

oito conselheiros titulares. Seguiu-se a apresentação dos presentes. 

 Relatório da não acessibilidade por parte de servidoras da SST. 

Verificar legislação de acessibilidade de eventos. 

Vários conselheiros se manifestaram da importância de os locais serem preparados para 

receber funcionários com deficiência. 

Envio de correspondência a SST e a SEA, informando a legislação atualmente em vigor. 

Nomes para construir a correspondência a ser enviada aos diversos órgãos. 

E-mail de Isabel, Maristela; Nilza e Alceu levantar legislação federal. Solicitar oficialmente a 

Secretaria de Administração a Ata 82 de responsabilidade do Luiz Henrique Aires solicitando, 

Ata, áudio, lista de presença, etc. Apresentação das comissões. Comissão de ética: Apenas a 

comissão informou a continuidade dos trabalhos onde apresentou solicitações. 

Comissão permanente do concurso público: existem 3 concursos em aberto. Verificação da 

Lista de Conselheiros: Alexandre informa que: faltam algumas indicações tanto da esfera 

governamental quanto da esfera não governamental. Assuntos Gerais. Sandra fala que irá 

chegar mais tarde no dia de amanhã pelo fato de ter agenda no hospital universitário 
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Adilson comunica que o conselho de Lages está ativo. 

Jean: evento do dia da pessoa com deficiência. 

Laércio: fala da comissão da pessoa com deficiência da Assembleia, a importância de dois 

eixos: fundo social e criação da secretaria ou coordenadoria estadual. 

Finalmente, ressaltou da importância da realização das Conferências estaduais. 

Da importância da participação dos Conselheiros. Mais nada a tratar, eu Alceu secretariei esta 

ata que vai assinada por mim e pelos demais Conselheiros do CONEDE-SC.  

 


